

## Mickaël Gelabale file à Villeurbanne

Photo CO - Etienne LIZAMBARO



**BASKET.** Champion de France en titre avec Cholet, le Guadeloupéen Mickaël Gelabale s'est engagé hier avec Villeurbanne. Le club des Mauges n'en reste pas moins ambitieux pour la saison à venir.

## Mickaël Gelabale quitte encore Cholet Basket

Pro A. Six ans après son départ au Real Madrid, l'allier guadeloupéen rejoint cette fois Villeurbanne. L'argent a pris le dessus sur l'affectif.



Mickaël Gelabale, ici contre les Villeurbannais, va retrouver à l'Asvel Vincent Collet, qui compte beaucoup sur l'ailier cet été en équipe de France.

Un peu plus de sept mois après son retour dans les Mauges, Mickaël Gelabale quitte de nouveau CB. Hier, il s'est engagé une fois de plus avec un club à la puissance financière supérieure : l'Asvel.

Après que Cholet Basket lui ait servi de rampe de lancement pour s'exiler en Espagne en 2004, cette fois le club des Mauges l'a relancé après sa blessure au genou. « Le club a tout fait pour le conserver, indique Erman Kunter. Avec Jim (Bilba, très proche de Gelabale), nous lui avons beaucoup parlé pour tenter de le convaincre. En le faisant revenir à Cholet, nous lui avons donné sa chance, et il a bien réussi. Mais financièrement, l'écart était énorme entre la proposition du club et celle de l'Asvel. »

Une différence telle qu'entre CB, assuré de disputer les phases de l'Euroleague, et l'Asvel, inscrite dans l'incertitude des tours préliminaires de la « C1 », Gelabale a choisi l'Asvel (tout comme John Linehan a choisi Nancy et... L'EuroChallenge, la « C3 »).

Après tout, dès novembre, son départ, avec des clauses de sortie dans son contrat, était annoncé. Mais une Euroleague garantie et défendre un titre de champion de France auraient pu le convaincre de rempiler. « C'est vraiment dommage, déplore Erman Kunter, mais c'est le business... »

Le coach de CB doit donc maintenant activer le plan de recrutement prévu en cas de départ de Gelabale. « Le problème, c'est qu'on perd un joueur français. » Pour remplacer l'ex-NBAer, qui est montée en régime tout au long de la saison (10,8 points et 4,2 rebonds au final), le nom de Vincent Mendy est évoqué (13 points et 3,9 rebonds en Pro B à Pau). Mais Erman Kunter parlait, mardi dernier, d'un ailier US. « J'ai 3-4 noms, l'affaire sera peut-être réglée mercredi ou jeudi, envisage le Turc. Au total, il nous faut encore un meneur, un ailier donc, et un meneur-arrière. » Et parmi eux, au moins un « joueur formé localement ». A noter, enfin, que le 7<sup>e</sup> « jfl », obligatoire dans un effectif de douze, sera « un jeune » (Ho You Fat ?), conclut Erman Kunter.

J. D.

■ **L'ASVEL OFFICIALISE GELABALE ET JEFFERSON.** – Le staff vil-leurbannais a officialisé hier les arri-vées attendues du champion de France choletais Mickaël Gelabale (2 m, 27 ans) et de l'ailier-fort US David Jef-ferson (2,03 m, 24 ans), deuxième rebondeur du Championnat israélien avec le Maccabi Haïfa l'an passé (17,2 pts, 8,2 rbds). L'engagement de Gelabale est cependant assorti d'une clause NBA, si une franchise US venait à l'engager dans le mois qui vient. Les deux joueurs devraient pouvoir être complémentaires et ainsi, ponctuelle-ment, intervertir les rôles, au sein d'un cinq majeur qui n'attend plus qu'un arrière « *d'une certaine taille, qui soit un vrai shooteur mais qui puisse en plus prendre les intervalles* », précise Vincent Collet, le coach.

Équipe – Samedi 3 juillet 2010

## « **Un choix sportif et financier** »

**MICKAËL GELABALE**, l'ailier international, explique sa décision de quitter Cholet pour l'ASVEL.

« **POURQUOI AVEZ-VOUS choisi l'ASVEL ?**

– Ça n'a pas été une décision facile, car Cholet est mon club formateur et m'a redonné ma chance cette saison. Mais je pense que l'ASVEL est un club qui a plus d'ambition et de moyens pour s'imposer en Euroligue, même si le tour préliminaire est un risque.

– **Les fans sont déçus et vous accusent de ne partir que pour l'argent. Qu'en est-il ?**

– Je comprends leur déception. Mais mon choix est à la fois financier et sportif. Vous savez, le basket, c'est une passion, mais c'est aussi ma vie professionnelle. Je dois choisir la meilleure route pour moi.

– **Êtes-vous parti en mauvais termes avec Cholet ?**

– Pas du tout, car je n'avais jamais garanti que je resterais. J'ai parlé avec Erman Künter (*son coach*) et mon président. J'ai choisi la meilleure proposition pour moi. Je pense qu'ils ont compris.

– **Que pensez-vous de l'allure de votre nouvelle équipe, et notamment de la signature d'Angel-Daniel Vassallo ?**

– Je pense qu'on aura un gros cinq majeur, pas facile à battre. Mais il ne faudra pas arriver comme l'an passé avec un excès de confiance, si l'on veut parvenir à gagner des matches. Le premier challenge sera évidemment de se qualifier pour le tour principal de l'Euroligue. »

– Y. O.

Équipe – Mardi 6 juillet 2010